

El Vino

Por Alena Hontarava



El vino se pueda beber a copas
o puñados cada día.
Es bueno como fármaco o amigo
que escucha
y que cuida de la intoxicación.
Una botella de vino en el armario
es mejor mascota que el pájaro exótico:
sirve para imaginar a quien se crea,
para ser rico, o pobre, o nadie
y para evitar los psicólogos y consejeros.
Puede dar esperanza a los viejos
cuando están tristes
y unas gotas de vino en las bocas de los soldados
les ayudan a olvidar.

Usa una copa de vino
en vez de Coca-Cola
y tendrás la salud que quieras tener.
Recicla siempre el vidrio del vino
para las generaciones que vienen
y sienta orgullo en el trabajo
que fue puesto en los viñedos.
Para nosotros condenados a la vida,
al futuro y al éxito
no hay mejor estimulante que el vino
en dosis precisas y controladas.

(rehecho poético de “La luna” por Jaime Sabines)